

# 環境教育「まず、今できることから」

歴史に学ぶ

日づけと時間は大切です。一日は24時間でその時間のなかで遊んでいたり勉強したり子供も大人も年を進めていくのです。

2012年12月12日(火)から2013年1月22日は非常に歴史の中には季節に開保育園では、けん玉道場など、しかしまた季節の限定されるものがある。水遊び、沐浴遊び、雪遊びなど、夏の遊びであります。動物対象遊びはその発生の季節

例えば鬼ごっこ、石蹴り、野球、折り紙など。しかしまた季節の限定されるものがある。



今日は 中部保育園の年長組頃張  
2012年12月12日(火)

中部保育園の歴史 2012.12.12日  
2:44分撮影



に限定される。ホタル狩り、セミ捕り、キノコ取り、ツツジ取り、草遊びなどである。これらが自然現象に関係がなくとも季節のテーマによる遊びがある。コマ回し・カルタ遊びは冬、遊びとつことにならざる。これは歴史的伝統と慣例によるものだろう。

遊びには教育がある。遊びながら覚えること、習得・体得すること、鍛えられることが限りなくなる。習性を知り、種類のあることを知る、他の昆蟲捕り、魚捕りも



地農防災訓練  
年長組は年少組  
の園内引き引張練習  
で避難してます

虫籠の中には  
手足ある、バタバタ、  
ホウズキ、クリと  
子供達にとっては  
宝物です。



けん玉道場 みんな本当に上手になりました。



2012.12.25